

5月の英会話教室

高ノ台第二幼稚園では年長、年中組を対象とした「英会話教室」を実施しています。

講師は「イエローヒッポ英会話教室」より、カルちゃん先生とスーちゃん先生に来ていただいています。

5月31日に2回目の英会話教室が開かれました。前回に引き続き「英語のあいさつ」からスタートです。「こんにちは。ぼく、わたしの名前は〇〇です！」前回よりも元気いっぱい大きな声であいさつができるようになりました。



今回、年中組さんは「ハロー、グッバイ」の英語を教してもらいました。そしてみんなが楽しみにしているゲームは「ハロー、グッバイ」のカードを使った神経衰弱ゲームでした。最初はみんなの前に出ることに緊張していた年中組さん、ゲーム後半ではそんな緊張が全然感じられない程大盛り上がり様子でした。



年長組さんは世界各国のあいさつを歌にした歌を教してもらいました。

男の子に人気だったのがケニア語のこんにちはは「ジャンボ」、女の子には中国語の「ニーハオ」が人気でした。愉快的振り付けに子どもの笑顔が絶えませんでした。ゲームの方はカルちゃん先生がめくるカードは「ハロー」と「グッバイ」のどちらかを当てるゲームでした。男女対抗でカルちゃん先生がめくるのはどちらか？ハラハラドキドキでした。



歌やゲームで楽しみながら英語を学べるカルちゃん先生とスーちゃん先生の楽しい英会話教室。次回は楽しみにしていて下さい。